
Los regantes mantienen ante García Antón que la 
gestión de El Hondo es innegociable 
Riegos de Levante insiste en su postura de anular o modificar sustancialmente el decreto medioambiental 

 

J. P. H 
oras después de que el conseller, José Ramón García 
Antón, ofreciera el martes las primeras declaraciones 
sobre el conflicto abierto con Riegos de Levante por 
la aplicación del decreto de protección de la malvasía 
cabeciblanca, el titular de Medio Ambiente se reunía 
con responsables de la comunidad de regantes. A 
pesar de las buenas intenciones de las partes, no se 
avanzó en demasía dado que los regantes se 
mantienen firmes en su postura: derogación o 
modificación del decreto en los aspectos referentes a 
la gestión hídrica de los embalses. 
"El conseller anuncia mejoras en el convenio, pero 
Riegos de Levante dice que primero hay que arreglar 
el decreto, anulándolo o cambiándolo 
sustancialmente en el tema del agua para que los 
regantes puedan gestionarla como siempre han 
hecho. La gestión del agua es innegociable porque 
creemos que es una expropiación encubierta de El 
Hondo", afirmó ayer el portavoz de la comunidad, 
Ángel Urbina. 
Aunque los regantes agradecen las manifestaciones 
en las que García Antón reconoce que el decreto 
perjudica a Riegos de Levante, sus gestores no 
parecen dispuestos en cambiar su postura. Urbina 
descartó incluso la aceptación de una interpretación 
suave del decreto porque "queremos un cambio 
sustancial en la gestión del agua". 
Riegos de Levante está dispuesta incluso a acudir a las autoridades europeas si el decreto del Consell es 
consecuencia de una normativa comunitaria. "Si hay algún problema con Europa, los regantes sabemos ir a 
Europa a explicar la cuestión". 
Durante la reunión con el conseller, el interlocutor de los regantes explicó al conseller el funcionamiento de El 
Hondo y cómo cuando se produce una crecida del rio Segura "el señor que está allí no puede andar pidiendo 
permisos para coger agua. Hay que coger cuando se puede". 
"El conseller -añadió Urbina- se mostró receptivo y le hemos dado las sugerencias y los acuerdos alcanzados 
con los anteriores conselleres" que nunca se han llegado a aplicar. 
Las partes han quedado en mantener "una, dos, tres, cuatro o cinco reuniones. Si nos piden que esperemos 
dos semanas, no tenemos problema porque llevamos dos años y medio esperando, pero la puerta de El Hondo 
sigue estando cerrada".  

  VOTE ESTA NOTICIA       

Las puertas de los embalses de El Hondo están cerradas desde 
el lunes 
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